

SUBSTITUT A L'AMOUR
Simone de Beauvoir

« Les enfants ne sont pas un substitut à l'amour ; ils ne viennent pas réparer une vie brisée, ni combler le vide d'une existence inachevée. Ils ne sont pas une matière façonnée pour panser nos manques, mais une responsabilité sacrée, un devoir profond. Ils sont les plus purs joyaux de l'amour libre, offerts avec une générosité infinie.

Ils ne sont ni les jouets des parents, ni le prolongement de leur soif d'exister, ni l'écho de leurs ambitions inassouvies. Ils sont une promesse, une mission : celle d'élever des êtres heureux et conscients de leur propre destin. »